Nocturne Terrasse

Le porteur du projet

Merry ANFRAY, président de l'association des astronomes amateurs en Cévennes (Génolhac)



Le projet

Créer un dispositif de sensibilisation à la pollution lumineuse en aménageant un espace extérieur dans lequel on puisse être en situation de nuit naturelle à un moment donné, et l'instant d'après, constater les effets d'éclairages plus ou moins intenses d'origines variées.



Les points forts du projet

Nocturne Terrasse permettra au grand public d'observer les astres, la faune nocturne et la nuit, en interaction avec différentes lumières, et sans lumière. L'immersion dans Nocturne Terrasse aidera à rendre la nuit familière plutôt qu'inquiétante (renforcement des liens homme-nature). Ce « simulateur de pollution lumineuse », en plein cœur de Génolhac, servira d'atelier laboratoire (caractère innovant et expérimental). Ce projet vise à convaincre qu'un éclairage peut être excessif et inopportun (valeur éducative auprès du grand public). Il vise aussi à préserver la qualité du ciel étoilé des Cévennes (ancrage du projet dans le territoire), et d'en faire un argument touristique et économique

Contact

Association des astronomes amateurs en Cévennes Merry ANFRAY 54, Grand-Rue 30450 GENOLHAC 04 66 61 23 27 – 06 73 40 00 37 merry.anfray@freesbee.fr